



EL DOCTOR ZIEDE FUE DISTINGUIDO.

Doctor Pedro Ziede recibió la medalla Rector Hilario Hernández

El doctor Pedro Ziede, académico del Departamento de Ciencias Médicas de la Universidad de Antofagasta y creador de la iniciativa Sembrando Salud, fue reconocido con la Medalla Rector Hilario Hernández, otorgada por la Agrupación de Universidades Regionales (AUR). El reconocimiento destaca la trayectoria y contri-

bución de destacados académicos en docencia, investigación, extensión y vinculación con el medio, fundamentales para el fortalecimiento de la educación superior en el país. La medalla lleva el nombre de Hilario Hernández Gurruchaga, destacado académico en Geografía Humana y Desarrollo Urbano, y exrector de la Uni-

versidad del Bío-Bío, como homenaje a su legado en el ámbito académico. La distinción busca honrar el esfuerzo de quienes, desde las universidades regionales, contribuyen al desarrollo educativo, social y cultural de sus territorios y de Chile. La ceremonia se realizó en el Aula Magna de la Universidad del Bío-Bío,

en el marco de la sesión plenaria mensual de rectoras y rectores de la AUR. El evento fue encabezado por Benito Umaña Hermosilla, rector de la Universidad del Bío-Bío y presidente de la agrupación, y contó con la participación de autoridades ministeriales, regionales y universitarias. 🌟